
Herr Sundermann fragt nach dem Sachstand der Aufforstung im Stadtteil Wittorf. 
 
Die Verwaltung erläutert, dass beabsichtigt ist, einen Pflanzstreifen von 40 m Tiefe vorzusehen. 
Erforderliche Gespräche mit Grundstückseigentümern werden zzt. geführt. 


